

En la Fábrica Renault en Argentina mil Obreros Trabajan a Desgano

Fueron Arrestados Empresarios por Especular con los Precios

(UPI, PL y AP)

CORDOBA, Argentina, 7 de mayo.—Más de un millar de obreros de la fábrica de automóviles Renault Argentina iniciaron hoy un movimiento de trabajo lento.

"La reiteración del trabajo a desgano y demás medidas de acción directa que se viene cumpliendo en las plantas, han ocasionado el desnivelamiento y desorganización de la actividad productiva, que están interrelacionadas", dijo la empresa en un comunicado.

"Ello hace necesaria la adecuación de la programación de la tarea de los distintos sectores de planta. Por tal motivo, se notifica al personal jornalizado que trabaja en los turnos operativos que se detallan a continuación que, por razones de falta de trabajo y de fuerza mayor, quedan suspendidos por el día viernes 7 del corriente".

La decisión afecta a mil 50 personas, según voceros de la Renault.

EMPRESARIOS PRESOS.

En Buenos Aires, la policía arrestó a empresarios, incluso al presidente local de la subsidiaria norteamericana de la Colgate-Palmolive, por aumentar y especular con los precios, según informaron fuentes oficiales.

El presidente de la Colgate-Palmolive fue identificado en un comunicado del Ministerio de Hacienda como Norberto D. Ezeiza, que al parecer es argentino.

La compañía, una subsidiaria de la Colgate-Palmolive Internacional Inc., de Nueva York, declinó hacer comentarios. La empresa hace jabones, artículos de baño y otros productos caseros.

Entre los otros arrestados se encuentra el presidente de una compañía química y 2 hoteleros, según el comunicado del Ministerio, distribuido por la agencia oficial noticiosa TELAM.

"Estas medidas fueron tomadas debido a denuncias de que las empresas cobraban de más y no abastecían suficientemente la plaza", según el comunicado.

Decía que los que se encuentran bajo arresto están a "disposición del Poder Ejecutivo"; este es un término usado para personas detenidas por razones de seguridad. Además por el estado de sitio le permite al gobierno retener a cualquiera por tiempo indefinido, sin cargo alguno.

POLICIA MUERTO

Por otra parte, 4 guerrilleros armados con metralletas, mataron hoy a un suboficial retirado de gendarmería (policía de fronteras), cuando éste salía de su domicilio, según dijeron fuentes de los servicios de seguridad.

Un policía que pasaba por el lugar abrió fuego contra los atacantes, hiriendo a uno en un pie, agregaron los informantes.

Los rebeldes huyeron en una camioneta que abandonaron, unas cuadras más allá para seguir en un automóvil.

El ataque, llevado a cabo en el barrio de Saavedra, al norte de Buenos Aires, eleva a 377 el total de muertos por la violencia política en la Argentina en lo que va del año.

CLAUSURAN EMISORA

En San Carlos de Bariloche, las autoridades militares sancionaron a la emisora radical local por haber difundido temas musicales en los cuales se aludía a líderes guerrilleros latinoamericanos.

La medida fue tomada ayer contra la emisora **Radio Bariloche** que trasmite desde esa ciudad enclavada en las laderas de las montañas, mil 800 kilómetros al sur de Buenos Aires.

La emisora, dice un parte militar dado a conocer por el coronel Néstor Rubén Castelli, difundió el 30 de abril

temas musicales considerados "de corte subversivo" por el coronel.

ISABELITA PROCESADA

Mientras tanto, la ex presidente María Estela Martínez, quien se encuentra detenida desde el 24 de marzo último, será procesada por la justicia en una causa que investiga el manejo de fondos en la Cruzada de Solidaridad Justicialista (CSJ).

El juez federal en lo criminal y correccional, Niño Tulio García Moritán, dictó ayer el decreto de procesamiento, que también incluye a colaboradores directos de la ex mandataria, como el ex ministro de Bienestar Social, José López Rega, el ex presidente de la Cámara de Diputados, Raúl Lastiri y la esposa de éste, Norma López Rega.

María Estela Martínez y los otros 3 procesados integraban la comisión directiva de la Cruzada, entidad privada

nutrida con recursos públicos, cuyo manejo de fondo fue objetivo de varias investigaciones judiciales y parlamentarias por denuncias de irregularidades.

De acuerdo con lo informado por la agencia oficial de noticias TELAM, también se encuentran comprendidos en el proceso, en carácter de imputados, el ex ministro de Economía Celestino Rodrigo y el ex vicepresidente primero del Partido Justicialista Duilio Brunello, quienes integraban la dirección de la institución.